

BESCHLUSS-NR. 082/22

öffentlich

**Antrag der Fraktion AfD vom 28.06.2022 eingegangen bei der Stadt Zossen am 28.06.2022:
Antrag auf Befassung mit der Schließung der KfZ-Zulassungsstelle Zossen**

Beratungsfolge:				
Gremium	Datum Sitzung	Zuständigkeit	Abstimmung (J / N / E)	Bemerkungen
Ausschuss Kultur, Tourismus, Umwelt und Energie der Stadt Zossen	29.08.2022	Beratung und Empfehlung		
Ausschuss für Bau, Bauleitplanung und Wirtschaftsförderung der Stadt Zossen	31.08.2022	Beratung und Empfehlung		
Ausschuss für Recht, Sicherheit und Ordnung der Stadt Zossen	06.09.2022	Beratung und Empfehlung		
Hauptausschuss der Stadt Zossen	13.09.2022	Beratung und Empfehlung		
Stadtverordnetenversammlung der Stadt Zossen	14.09.2022	Entscheidung		

Bestätigung nach Beschlussfassung

Bürgermeisterin

Bestätigung nach Beschlussfassung

Vors. d. Stadtverordnetenversammlung

PE 28.06.2022



Zossen, den 28.06.2022

An die Verwaltung/ Bürgermeisterin der Stadt Zossen, Frau Wiebke Sahin-Schwarzweiler sowie an den Vorsitzenden der SVV, Herrn Kühnapfel und an die Ausschussvorsitzenden der Ausschüsse KTUE, Bau, RSO und Hauptausschuss

Antrag auf Befassung mit der Schließung der KfZ-Zulassungsstelle Zossen
Zur Vorlage in den Ausschüssen KTUE, BBW, RSO und HA sowie in der SVV

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt wie folgt:

Die Verwaltung wird beauftragt, die Schließung der Kraftfahrzeug-Zulassungsstelle in Zossen mit allen Mitteln zu verhindern. Hierfür ist zu prüfen, ob es entweder ein anderes als das bisherige Gebäude zur Unterbringung anzumieten oder zu kaufen gibt. Alternativ ist alles zu unternehmen, um die Zulassungsstelle im bisherigen Gebäude zu belassen. Hierfür sind Verhandlungen über den bisherigen Mietvertrag mit dem Eigentümer zu führen.

Begründung:

In der Sitzung des Kreistages am 27.06.2022 gab es eine Informationsvorlage zur Schließung der Kraftfahrzeug Zulassungsstelle Zossen. Es ist zu erwarten, dass in der nächsten Kreistagssitzung hierzu ein finaler Beschluss gefasst wird. Es verbleibt also noch Handlungsspielraum. Allerdings ist dennoch Eile geboten, um drohende Unannehmlichkeiten für unsere Bürger zu vermeiden. Seit vielen Jahren existiert die Kraftfahrzeug Zulassungsstelle in Zossen und gewährt den Zossener Bürgern einen meist reibungslosen Ablauf der Um- und Anmeldung von Kraftfahrzeugen. Die Schließung der Zulassungsstelle ist den Bürgern der Gemeinde Zossen nicht zuzumuten, zumal Zossens Einwohnerzahl stetig wächst. Unter diesem Aspekt erscheint es unverhältnismäßig, für diesbzgl. Verwaltungsaktivitäten nach Luckenwalde fahren zu müssen. Außerdem ist bei stetig steigenden Preisen für Kraftstoffe eine Politik der kurzen Wege zu unterstützen.

Edgar Leisten
- Fraktionsvorsitzender -

zeichnend für die Fraktion der AfD in der SVV der Stadt Zossen